

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 11 septembre 2025

GCC nomme Arnaud Westrich Directeur Général Adjoint de son Pôle Energie



GCC annonce la nomination d'Arnaud Westrich au poste de Directeur Général Adjoint de GCC Énergie. Fort d'une expérience reconnue dans le secteur, il aura pour mission d'accompagner la croissance et le développement de ce pôle stratégique pour le groupe au côté de Jean-François Delgado, le Directeur Général.



Âgé de 45 ans et diplômé de l'École nationale supérieure d'Arts et Métiers, Arnaud Westrich a construit l'essentiel de sa carrière dans les métiers de l'énergie, au sein du groupe Dalkia qu'il a intégré en 2001. Il a occupé différents postes de direction commerciale, marketing et générale. En 2016, il devient Président de Dalkia Smart Building puis il prend la direction de Dalkia Electrotechnics en 2021. Il pilote alors la création d'une filiale dédiée au génie électrique née de la fusion de 8 entités.

En 2024, il fonde CECOIA qui accompagne des fonds d'investissement et des PME dans leurs opérations de fusions/acquisitions.

En rejoignant GCC Energie, Arnaud Westrich fait le pari d'un véritable challenge entrepreneurial au sein d'une ETI indépendante. Il animera les 17 entités du pôle, avec Jean-François Delgado, avec pour ambition d'en accélérer la croissance, de renforcer la présence territoriale mais aussi de développer des activités complémentaires afin d'enrichir l'offre de GCC et de proposer ainsi un accompagnement complet aux clients, depuis la prescription en passant par l'installation, jusqu'au pilotage et la maintenance.

« GCC possède des atouts uniques qui m'ont convaincu de rejoindre le groupe : un actionariat détenu à 80 % par ses salariés, une gouvernance agile avec des circuits de décision courts, et une véritable proximité avec les clients comme avec les collaborateurs. Autant de forces qui nous permettront, j'en suis convaincu, de renforcer la position de GCC Energie comme acteur de référence sur son secteur. », déclare Arnaud Westrich.

Arnaud Westrich intègre également le COMEX de GCC.

À propos de GCC

Groupe indépendant depuis plus de 25 ans, GCC intervient sur l'ensemble de la chaîne de l'acte de construire et pour tous types de marchés et d'ouvrages. Fort de 52 entités opérationnelles sur l'ensemble du territoire et en Suisse, le groupe se positionne parmi les 10 premiers acteurs du BTP en France grâce à ses 3 métiers : CONSTRUCTION, ENERGIE, PROMOTION IMMOBILIERE.

Il rassemble 3 050 collaborateurs et a réalisé en 2024 un chiffre d'affaires de 1,207 milliards d'euros.

Engagé pour une société durable, GCC privilégie la dimension humaine grâce à des collaborateurs autonomes et responsables, à une grande proximité territoriale et démontre une forte capacité d'innovation. Sa parfaite maîtrise de ses savoir-faire et son expertise technique en font le partenaire privilégié de ses clients et une entreprise soucieuse de l'épanouissement de ses collaborateurs. ETI indépendante, pérenne et engagée pour une société durable, GCC a l'ambition d'être l'ETI de préférence pour ses clients, ses collaborateurs et ses partenaires. L'engagement de GCC est guidé par sa raison d'être :

**« Bâtir ensemble des solutions sobres et durables,
Permettre à chacun de se réaliser et d'entreprendre,
Pour contribuer à un avenir pérenne. »**

www.gcc-groupe.com

